

wir laufen  für unicef 



GESUCHT: IHRE UNTERSTÜTZUNG!

**Sponsorn Sie die Kinder mit
einer Spende pro gelaufener
Runde/Kilometer!**

Ihr Einsatz lohnt sich!



Mats Hummels, Schirmherr
der Aktion „wir laufen für UNICEF“

IHRE HILFE KOMMT AN!

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie das UNICEF-Bildungsprojekt in Madagaskar ebenso wie die teilnehmende Schule, denn die Einnahmen aus dem Sponsorenlauf werden geteilt.

Die Kinder in Madagaskar bekommen neue, sichere Klassenräume, Hefte, Stifte und Bücher, damit sie besser lernen können. Außerdem werden Lehrer*innen für einen modernen, kindgerechten Unterricht fortgebildet.

Die Schule Ihres Kindes kann die Spende für eigene Projekte einsetzen.



© UNICEF / UN03367/91 / Raiavita

Hier sind einige Spendenbeispiele für das UNICEF-Projekt in Madagaskar:



5 Schulrucksäcke **10 €**

1.000 Bleistifte **27 €**

Schule in der Kiste **169 €**

AUF DIE PLÄTZE, FERTIG, LOS!

Deutsches Komitee für UNICEF e.V.
Beate Black, Höniger Weg 104, 50969 Köln
Tel. 0221/936 50-275, beate.black@unicef.de
www.unicef.de/laufen

unicef 
für jedes Kind